



Einladung

Technik Tag bei EGU

28.05.2016 ab 9:00 Uhr

30 Jahre Yamaha SRX



Unter diesem Motto veranstaltet die Firma EGU am 28. Mai ein Treffen.

Im Mittelpunkt hierbei stehen „die guten alten Zeiten“ motorengetriebener Fahrzeuge

Schlagworte wie luftgekühlt, Einzylinder, klassisch ... dürfen dabei natürlich nicht fehlen – im Gegenteil – sie werden gepflegt. "Das Einfache wird überleben, daher luftgekühlt".

„Motorradfahren ist Medizin“, so Geschäftsinhaber Uli Egetemeir, „die frische Luft macht den Kopf frei und man schöpft neue Kraft für den Alltag!“

Während sich die Branche im Gesamten in den letzten Jahren immer mehr zu PS - starken und Imagerächtigen Maschinen hin entwickelte, blieb Uli Egetemeir mit seinem Unternehmen stets den Ursprüngen verbunden.

Dieses Mal steht die **Yamaha SRX** mit ihrem Einzylinder im Mittelpunkt. Individuelle Optik, gepaart mit wenig Elektronik und Vergasertechnik. Sinnvoller und vor Allem funktionierender Leistungssteigerung auf rein mechanischer Basis hierfür sind Schwerpunkte bei der Firma EGU.

Trotz aller Verbundenheit zur eigenen Tradition zeigt sich die Firma EGU immer „offen für Innovation“. „Stillstand bedeutet Rückschritt“ und dementsprechend motiviert lässt man sich von keinerlei Branchentristesse beeinflussen.



Seien es die vielen Innovationspreise, oder die überdurchschnittlichen Erfolge im Motorsport, die Geschichte von EGU spricht für sich.

All Dies können Sie bei unserem Treffen live erleben.

"Komm vorbei"

Genieße interessante und abwechslungsreiche Stunden in entspannter Atmosphäre mit inhaltvollen Benzingesprächen.
Ein Leistungsprüfstand zeigt Dir wo Du stehst und im Rahmenprogramm wird Dir gezeigt, welche leistungssteigernden Maßnahmen für Dein liebstes Spielzeug sinnvoll und machbar sind.
Für Bewirtung ist natürlich gesorgt.



Auf ein kommen freut sich Dein EGU-Team